

19 diciembre 1.963

Distinguido Profesor:

Ayer terminaron las clases y me he puesto en seguida a escribir cartas asi como felicitaciones de Navidad. Si no lo hago, me quedaré aquí en el desierto (y no es ninguna exageración, al hablar de Stockton) sin tener contacto con la gente de fuera.

Estos tres meses han sido de trabajo aplastante. Como decano de estudiantes he tenido mis dificultades. Encuentro que los latinoamericanos, en sus reacciones y en sus ambiciones, se diferencian—pero mucho— de los españoles. Me gusta mucho mas la enseñanza—estoy dando clase de la historia de España, y me alegro recorrer toda la trayectoria despues de haber sido estancada por tanto tiempo en una semana, en una ciudad. Ya tengo un poco de perspectiva. Felix Gilbert me devolvió la tesis, revisada, al final de noviembre y me dice que le parece muy mejorada. Voy a dedicar estas vacaciones a prepararla para la mecanógrafa y he tenido la suerte de encontrar una muy buena.

De la editorial de la Universidad de California, y de la traducción de Una Aproximacion de Vicens Vives, no sé nada. Pero en seguida que termine la revisión de la tesis, pienso dedicarme a ella.

Muchas gracias por mandarme el libro de Maura.

Paris. 4-1-64 que pase bien el medio año en

Saludos cordiales de
Fran Lantieri

~~001151~~